

年末手当の回答を受けて 青年部員の声

- 2.0ヶ月回答(年間4.0ヶ月・過去最低水準)を聞いてがっかりした。去年より稼いでいるのに、月数が低いなんてありえない！人材がどんどん流出してしまう。
- 「コスト削減として賞与を削減する」という報道をするのが気に食わない。人件費をコストと見なすなら、役員報酬に手を付けないのはおかしい！
- PTや委員会・出張などが増えているが、要員はそのままなので休日出勤等で対応し、疲労はピークに達している。今回の回答は我々を奴隷と同じようにしか見ていないのではないか？
- 俺たちの今までの苦労はたった2カ月分しかないのか！？そんなはずない。それ以上の価値の労働をしてきた。労働実感を受け止めて回答し直すべきだ！

この会社で残って働いていこうとする未加入者のみんな！！現実を見ようよ？稼ぐ企画業務を最前線でやって開催もしたけど、その結果がこれだよ！！今後黒字になってもボーナスを上げる事を会社は言ってくると思う？会社自らがみんなに還元する事はないよ！意見交換会などで聞いても、色々な事を並べて結局は出ないって言うよ！しっかり交渉が出来る東労組に加入しよう！！東労組は仲間を見捨てない！！

本部は、各地本からの声を受けて
再申し入れを行いました！

更なる団結強化で、
満額回答におむけ、たたかおう！